

MEGA VANCOUVER CON WHISTLER MT-41538

Desde:

\$899.00 USD + \$599.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	Octubre: 07, 28;Noviembre: 18	18-11- 2025

DESTINOS: VANCOUVER - WHISTLER





Itinerario

DÍA 1. MÉXICO - VANCOUVER - WHISTLER

Presentarse 3 horas antes de su salida en el aeropuerto internacional de la ciudad de México para tomar el vuelo con destino a Vancouver. Entrega de documentación y traslado a Whistler. Alojamiento.

DÍA 2. WHISTLER

Dia libre. Sugerimos las actividades opcionales (\$) como motonieve o snowmobile, excursión de trineo de perros, raquetas de nieve (snowshoes), tubbing, Scandinave Spa, cena de fondue en Crystal Hut. Alojamiento.

DÍA 3. WHISTLER - VANCOUVER

A la hora indicada, traslado hacia Vancouver. Alojamiento.

DÍA 4. VANCOUVER

Tour de Ciudad de Vancouver (Incluido). Comenzamos el tour por Yaletown, para pasar al exótico Chinatown, el más grande de Canadá. A pocos minutos de allí, llegamos al barrio más antiguo de la ciudad, el entrañable Gastown, con un original reloj de vapor y las pequeñas tiendas, galerías y restaurantes de primera categoría. La terminal de cruceros a Alaska, Canada Place, se ha convertido en un símbolo de la ciudad con su techo blanco en forma de cinco velas. A unos minutos del puerto llegamos a Stanley Park, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de las Montañas Costeras. Paramos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas. A la salida del parque podemos observar la playa de English Bay, siguiendo el paseo hasta el Puente Burrard. Entraremos a Granville Island con su artesanía local y el ambiente marinero en el pequeño puerto deportivo. Se recomienda de manera opcional el Tour Norte de Vancouver (opcional) disfrutando de una experiencia única cuando atraviesen el puente colgante, Capilano Suspension Bridge, con su vista impresionante vista al cañón, y el teleférico que nos llevará a la cima de Grouse Mountain. Alojamiento.

DÍA 5. VANCOUVER

Dia Libre. Tour de Victoria (opcional). El día empieza con un cómodo viaje de 1.5 horas en el ferry (incluido en tour) que nos trasladará a la Isla de Vancouver. Navegaremos entre un archipiélago con pequeñas comunidades, casas de campo, y si tenemos suerte ballenas grises, orcas y focas cerca de nuestra embarcación. Ya en la isla, nuestra primera visita será a los hermosos Jardines Butchart (incluido en el tour), los jardines más famosos de América por su variedad increíble de flores y árboles. Continuaremos hacia el centro de la ciudad, donde tendremos tiempo libre para visitar opcionalmente el Museo Real de la Columbia Británica (opcional) con sus exhibiciones dedicadas a la historia de la provincia y las comunidades indígenas. El Hotel Fairmont Empress, frente a la bahía, es el edificio más fotografiado en Victoria, y no hay que olvidar el paseo por Government Street con tiendas originales mostrando sus productos de origen británico. Al final de la tarde regreso a Vancouver vía ferry (incluido en el tour). Alojamiento.

DÍA 6. VANCOUVER

A la hora establecida traslado al McArthurGlen Designer Outlet Vancouver Airport, donde les entregará su Pasaporte de la Moda, con el cual recibirá un 10% de descuento extra en tiendas seleccionadas en el día de su visita. A solo 30 minutos del centro de Vancouver, este hermoso centro de compras al estilo de una villa europea cuenta con instalaciones al aire libre, con hermosas plazas, arte público, calles adoquinadas y bulevares arbolados. El centro cuenta con todo lo que necesita, desde marcas de lujo como Armani, Hugo Boss, Coach y Polo Ralph Lauren, a marcas de moda urbana-casual como Gap, Levi's, Banana Republic y J. Crew, hay suficiente variedad como para satisfacer a los más adictos a las compras. ¡Consiga entre el 30% y el 70% de descuento en muchas de las tiendas! Disfrute de impresionantes descuentos en las más codiciadas marcas de diseño. A la hora coordinada, traslado al aeropuerto de Vancouver para tomar el vuelo de regreso a casa.

El orden de las visitas puede modificarse

Incluve:

Boleto de avión, clase Turista México – Vancouver – México 05 noches de alojamiento (02 Whistler, 03 Vancouver) Traslado aeropuerto – hotel – aeropuerto en Vancouver Tour de ciudad de Vancouver.

Transporte con chófer-guía de habla hispana (una persona). Documentos electrónicos Código QR (Empresa Socialmente Responsable)

Nota:

Traslado y City Tour en servicio regular compartido Traslados a Whistler pueden ser operados en shuttle y en inglés, según disponibilidad

No Incluye:

Visa de ingreso a Canadá

IMPUESTOS AÉREOS POR PERSONA
Gastos personales, alimentos y extras en los hoteles
Propinas: 45USD por persona (pagaderos en destino)
No incluye comidas (Desayuno, comida, cena)
Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional
No incluye equipaje documentado

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-10 04:56:35.